



#AMLOYSHEINBAUM

Se lanzan vs. discurso de Zedillo

ES DE RISA, AFIRMA EL PRESIDENTE. VIENE DE CORRUPCIÓN: CLAUDIA

14

DÍAS PARA LA TOMA DE PROTESTA DE SHEINBAUM.

9

MAÑANERAS LE QUEDAN AL PRESIDENTE LÓPEZ OBRADOR.

NOEMÍ GUTIÉRREZ Y FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

El presidente Andrés Manuel López Obrador y la presidenta electa, Claudia Sheinbaum reaccionaron al discurso del expresidente de México, Ernesto Zedillo, quien acusó que con la reforma al Poder Judicial se “enterrará la democracia mexicana”.

Durante la mañanera, el titular del Ejecutivo consideró esos dichos como de “risa”, pues dijo que sus opositores “se enojan, calumnian, me insultan, pero no pasan de ahí. Vienen, traen a (Ernesto) Zedillo ¿no? a decir que es una dictadura México, es de risa, sí, es de risa, hacen el ridículo, pero no pasan de ahí”, dijo.

Explicó que no pasa de ahí

PREVEN
POSESIÓN
TERSA

1

• Monreal confía en que no habrá “sobresaltos” en el cambio de poderes.

2

• Afirmó que el pueblo quiere que sea una ceremonia tranquila y legítima.

porque no llama a que se lleve a cabo “una huelga de pago de impuestos, por ejemplo, si le hicieran caso, a lo mejor no podría causar algún problema, una disminución a la recaudación, y eso nos afectaría, pero no, actúan en ese sentido de manera responsable”, señaló.

Horas más tarde, en su conferencia del mediodía, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum Pardo, aseguró que con la aprobación de la reforma al Poder Judicial no habrá autoritarismo, como lo señaló Ernesto Zedillo.

Indicó que el exmandatario tiene la libertad de opinar, pues México es un país democrático, sin embargo, sostuvo que su argumento no coincide, pues el pueblo fue quien ha ejercido la democracia.

“Zedillo es un representante del viejo régimen. Es un representante del régimen de corrupción y privilegios, qué bueno que opina porque somos un país democrático”, dijo.

Para argumentar su punto, Sheinbaum explicó que lo que se busca con la reforma al Poder Judicial es acabar con la corrupción y el nepotismo, ya que dichas acciones no corresponden a los intereses de las y los mexicanos.

“Lo que planteamos es que el poder judicial hoy tiene mucha corrupción, nepotismo y no representa los intereses de los mexicanos. En algún momento planteé que ahora el poder judicial, así como el poder ejecutivo separó al poder económico del poder político, ahora eso va a ocurrir en el judicial. Cada quien tiene una función”, aseguró. 🗳️